

# 一丁目

## 「秋祭り・敬老会」

今年もまだ残暑が厳しく暑い日が続いていますがご家族様もお変わりないでしょうか？

先日、秋祭り・敬老会を行いました。敬老会では長寿の方が表彰され、生きがいにも感じられ笑顔で記念撮影などされました。秋祭りでは出店や盆踊り、一丁目では入居者様と盆踊りの練習も行いました。職員の出し物で盛大に盛り上がり楽しいひと時を過ごされたと思います。

これから秋も深まり、寒くなりますので入居者様の体調管理を行い、なつていきたいと思います。ご家族様におかれましても体調には十分気を付けて頂き、またビルズにも面会に足を運んでも頂ければと思います。

(齊藤 充也)



(古屋 覚)

# 二丁目

## 「秋祭り・敬老会」

暦の上では秋ですが、まだまだ暑い日がつづいています。ご家族に置かれましては、如何お過しでしょうか。

先月13日、施設で秋祭りと敬老会を行いました。今年は丁目で百寿を迎える入居者様2名の方が、表彰され皆様からお祝いされてとても喜ばれています。その後は、秋祭りが開催され職員による踊りを楽しめました。職員による余興では入居者様と一緒に職員も加わり、踊ったり歌つたりして楽しい時間を過ごしていました。

少しづつですが、肌寒くなつてきているので入居者様には体に気を付けて日々を過ごしていきたいと思っています。ご家族様もお体に気を付けてお過ごしください。

(古屋 覚)



(稻山 恵)

# 三丁目

## 「秋祭り」

コロナなど心配されました。9月13日(金)の午前午後に別れて秋祭りと敬老会を無事に行う事が出来ました。三丁目からは2名の方が表彰されています。職員の出し物を見て多くの方が笑われていました。東京音頭・炭坑節をカラオケで流し歌に合わせて手を動かしたり職員と一緒に円を周りながら踊らせていました。

帰りには、たい焼き・好きなジュースやデザートを選び丁目に戻られ召し上がられています。また、9月の丁目のレクを9月22日の午後、フロアにて手足の体操を行いました。短い時間でしたが、あまり体を動かさない入居者も参加され体を動かされていました。

また、9月の丁目のレクを9月22日の午後、フロアにて手足の体操を行いました。短い時間でしたが、あまり体を動かさない入居者も参加され体を動かされていました。

(稻山 恵)



# 四丁目

## 「敬老会・秋祭り」

日中は夏と変わらない暑い日が続いますが、日が落ちるのが少しずつ早くなっています。

先月の13日に敬老会が行われました。四丁目からは4名の入居者様を長寿のお祝いで表彰させて頂きました。その後地域交流スペースにて屋台や輪投げ、玉入れ、職員による出し物などを行い、楽しく笑顔で参加されていました。

ご家族の皆様しばらく暑い日が続くと思いますがお身体に気を付けてお過ごしください。

(古屋 珠良)